

30. August 2021

Sparkassen-Karree: Tee Gschwendner unter neuer Regie

Frank Mohrherr, Vorstandsmitglied der Sparkasse HagenHerdecke, beglückwünschte heute Mark-Florian Gregor, neuer Geschäftsinhaber von Tee Gschwendner im Sparkassen-Karree.

Herr Gregor hat seit Geschäftsübernahme ordentlich umgebaut und bietet seinen Kunden neben einem bunten Tee-Sortiment auch einen neuen japanischen Themenbereich wie z.B. Einhandkannen oder Matcha-Schalen an. „Tee to go“ und persönlicher Lieferservice runden sein Angebot ab.

Mehr Infos zum Angebot hier:
stores.teegschwendner.de/hagen



Mark-Florian Gregor zusammen mit Frank Mohrherr